

# *Le projet Ponts d'Amour appelle à une protestation sur Twitter contre le blocus des États-Unis à Cuba*

---



## **Caminantes de Puentes de Amor**

Puentes de amor por la familia Cubana

Washington, 7 fév. (RHC) Le leader du projet solidaire Ponts d'Amour, Carlos Lazo, a convoqué à une protestation sur Twitter le 9 février pour exiger la fin du blocus des États-Unis contre Cuba.

Le professeur cubano-américain a exhorté les personnes de bonne volonté au-delà de leurs idées politiques à poster des messages sur les réseaux sociaux en faveur de la levée du blocus unilatéral qui étouffe les familles cubaines.

La vague de tweet aura lieu mercredi prochain entre 12h00 et 18h00, heure de Washington pour exiger du président Joe Biden de tenir sa promesse électorale d'inverser la stratégie de son prédécesseur, l'ancien président Donald Trump, qui a imposé 243 mesures supplémentaires toujours en vigueur.

L'activiste a dénoncé qu'il existe un blocus médiatique sur les activités de Ponts d'Amour, car les médias de Miami cachent ce type d'informations et tentent de rendre invisibles les caravanes contre le blocus, qui ont lieu chaque mois dans cette ville du Sud de la Floride.

Si vous êtes d'accord avec l'ouverture des services consulaires à l'Ambassade de Washington à la Havane, le rétablissement du programme de regroupement familial, avec la reprise des envois de fonds vers l'île et des vols commerciaux directs vers toutes les provinces, participez au tweet, a déclaré Lazo.

Le fondateur de Ponts d'Amour a également appelé au rétablissement des liens commerciaux, scientifiques, éducatifs et culturels entre les deux nations, c'est-à-dire, à un changement de la politique actuelle de la Maison Blanche à l'égard de Cuba.

La semaine dernière il a été informé que le sous-secrétaire d'État aux affaires de l'hémisphère occidental, Brian A. Nichols, a informé le Congrès que des fonctionnaires du service consulaire seraient envoyés à la Havane pour faire avancer le traitement des visas des demandeurs cubains à une date non encore fixée.

Par l'intermédiaire d'une vidéo diffusée sur son compte Facebook, Lazo a estimé que ce tweet est important car il permet de concrétiser ces actions dans les plus brefs délais, pour qu'elles ne restent pas de simples promesses.

Lors de l'apparition du responsable de la région pour le Département d'État, il a été également déclaré que Washington examine toujours les propositions pour assouplir les restrictions imposées aux envois de fonds vers Cuba, sévèrement limités à l'heure actuelle, depuis octobre 2020, lorsque Trump a interdit les opérations de l'entreprise Western Union avec l'île.

Un rapport remis par les Départements du Trésor et d'État à la Maison Blanche en juillet 2021 est toujours en cours de 'révision', une justification utilisée pour prolonger la validité de ces mesures coercitives.

Selon des déclarations d'experts, à l'occasion du 60ème anniversaire de l'officialisation du blocus économique, commercial et financier contre la nation caribéenne, l'absence d'un calendrier pour la mise en œuvre d'actions, indique que le processus pourrait être retardé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285385-le-projet-ponts-damour-appelle-a-une-protestation-sur-twitter-contre-le-blocus-des-etats-unis-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**